

Amis Archers,

2014 s'en est allée ...

Toutes les manifestations organisées par le club l'an passé ont été de francs succès et nous avons reçu bon nombre de félicitations quant à leur organisation. C'est grâce à votre implication à tous. Merci !

De nombreuses médailles sur les championnats régionaux ou départementaux, ou même sur les compétitions locales, ont encore fait briller haut nos couleurs, Bravo à tous les médaillés !

Pour 2015, souhaitons que la bonne ambiance qui règne dans notre club, continue à se marier parfaitement avec les bons résultats sportifs.

Je souhaite que 2015 soit encore une belle année pour le club, avec le renouvellement de notre Label d'Argent et espérons de nombreuses participations aux championnats de France.

Pour vous, Pour votre famille, que 2015 vous apporte Bonheur, Santé et surtout de belles et nombreuses flèches.

Faites-vous plaisir et nul doute que le succès arrivera !!

Bonne et Heureuse année 2015

*Frédéric BARRY
Président Arc en ciel Saint Priest*